



الشركة الكويتية للمنتزهات ش.م.ك. (عامّة)
KUWAIT RESORTS COMPANY K.P.S.C.

Date: 23/07/2024

Ref: KRC/156/24

التاريخ: 23 يوليو 2024

الإشارة: KRC/156/24

To: Bursa Kuwait

السادة / شركة بورصة الكويت المحترمين،،

Dear Sirs,

تحية طيبة وبعد ،

Subject: Disclosure regarding sale of properties in the Kingdom of Bahrain

الموضوع: إفصاح بشأن بيع أراضي في مملكة البحرين

In Reference to the above subject, and to the requirements of article (4-1-1/27) of the 10th Book (Disclosure and Transparency) of the Executive Regulations of Law No. 7 of 2010 regarding the establishment of the Capital Markets Authority and the regulation of securities activity and its amendments, regarding disclosure of material information.

بالإشارة إلى الموضوع أعلاه، والتزاماً بالمادة (4-1-1-27) من الكتاب العاشر (الإفصاح والشفافية) من اللائحة التنفيذية للقانون رقم 7 لسنة 2010 بشأن إنشاء هيئة أسواق المال وتنظيم نشاط الأوراق المالية وتعديلاته بشأن الإفصاح عن المعلومات الجوهرية.

We attach herewith the material information disclosure form where the subsidiary company (Bahrain Resorts Company) wholly owned by Kuwait Resorts Company sold three properties in the Kingdom of Bahrain for a total value of BD 1,294,653 equivalent to KD 1,055,635 the said sale resulted in a net profit of BD 269,051 thousand equivalent to approximately KD 219,107.

نرفق لكم نموذج الإفصاح عن المعلومات الجوهرية حيث قامت الشركة التابعة (الشركة البحرينية للمنتزهات) والمملوكة بالكامل للشركة الكويتية للمنتزهات بيع ثلاثة عقارات في مملك البحرين بقيمة إجمالية 1,294,653 دينار بحريني ما يعادل مبلغ 1,055,635 دينار كويتي ونتج عن عملية البيع تحقيق صافي أرباح 269,051 ألف دينار بحريني ما يعادل 219,107 دينار كويتي تقريباً.

وتفضلوا بقبول فائق الإحترام،

Sincerely yours,

إبراهيم محمد الفانانم
نائب رئيس مجلس الإدارة والرئيس التنفيذي



الشركة الكويتية للمنتزهات ش.م.ك.ش.ع
KUWAIT RESORTS COMPANY K.P.S.C.

نموذج الإفصاح عن المعلومات الجوهرية Disclosure of Material information Form

Date	Name of the listed Company	إسم الشركة المدرجة	التاريخ
23/07/2024	Kuwait Resorts Company	الشركة الكويتية للمنتزهات	23/07/2024

Material Information	المعلومات الجوهرية
Bahrain Resorts Company a subsidiary company of Kuwait Resorts Company) has sold three investment lands in the Kingdom of Bahrain - Hidd Muharraq Area for a total value of BD 1,294,653 equivalent to approximately KD 1,055,635 resulting in a net profit of BD 269,051 equivalent to approximately KD 219,107.	قامت الشركة البحرينية للمنتزهات (شركة تابعة مملوكة بالكامل للشركة الكويتية للمنتزهات) ببيع ثلاثة أراضي استثمارية في مملكة البحرين - منطقة الحد من المحرق بقيمة إجمالية 1,294,653 دينار بحريني ما يعادل 1,055,635 دينار الكويتي تقريباً ونتج عن عملية البيع ربح صافي قدره 269,051 دينار بحريني ما يعادل 219,107 دينار كويتي تقريباً.

Significant Effect of the material information on the financial position of the company	أثر المعلومة الجوهرية على المركز المالي للشركة
The mentioned profit will be included in the financial statement for Q3 2024	سيتم إدراج الربح المذكور أعلاه في البيانات المالية للربع الثالث من العام 2024

Ibrahim Mohamed Al-Ghanim -Vice Chairman and CEO	السيد/ إبراهيم محمد الغانم -نائب رئيس مجلس الإدارة والرئيس التنفيذي
--	---